



United Nations  
Economic Commission for Africa  
Nations Unies  
Commission économique pour l'Afrique

STAFF UNION



SYNDICAT DU PERSONNEL

Date: 25 Avril 2022

Chers collègues,

Vous vous souvenez sans doute de notre [dernier message](#) où nous vous annoncions que la Caisse des pensions avait accepté de reporter l'externalisation de ses investissements à revenu fixe pour une période de trois mois. Cette décision faisait suite à une campagne menée par la CCISUA, la fédération syndicale dont votre syndicat est fait partie.

La Caisse des pensions nous a informés que depuis l'époque à laquelle nous avons lancé notre campagne, au début de l'année, son portefeuille à revenu fixe avait enregistré une performance largement supérieure à l'indice de référence de Wall Street. Cela signifie que si la Caisse avait externalisé notre argent, elle aurait perdu de l'argent tout en déboursant des millions en frais inutiles.

Cette nouvelle renforce notre conviction selon laquelle il est important de donner aux responsables des investissements de la Caisse des pensions les moyens d'agir et de leur faire confiance. Il était tout aussi pertinent de régler le problème principal, à savoir les problèmes de gestion de l'équipe chargée des titres à revenu fixe, tels que mis en évidence par le Bureau des services de contrôle interne. La situation pourrait encore s'améliorer avec l'arrivée de nouveaux cotisants à la Caisse et la mise en place d'une nouvelle répartition stratégique des actifs. Une [lettre](#) a été envoyée à cet égard au Secrétaire général.

Le projet d'externalisation est en suspens, mais nous ne pensons pas pour autant que cette question soit réglée. Nous continuerons donc, par l'intermédiaire de la CCISUA, à nous opposer à toute tentative d'externalisation de notre Caisse des pensions.

Si vous n'avez pas encore signé la [pétition](#), prenez une minute pour le faire. Nous continuerons à vous tenir informés au sujet de cette affaire.

Meilleures salutations,

Mahamadou Nassirou Ba, President  
Syndicat du Personnel de la CEA

« Soyez un membre cotisant aujourd'hui, nous serons toujours là pour vous »